
運動を楽しめる政策について

町の温暖化政策や目標について

町をPRするようなイベントについて

安心安全な地域づくりのために

名古屋空港のできた理由とその良さ

5

6

7

8

9

原田　舞生

戸田　眞白

柴田　紗希

溝口　留加

森　翔太郎

町の中で力を入れている税の使途について

災害対策としての取り組みについて

児童館などの施設の充実について

鉄道などの新たな交通機関について

1

2

3

4

西尾　和奏

河村　海斗

前田　みなみ

小坂　優理

議長 夏山　創大郎 橋立　優里

氏 名 タイトル

Toyoyama Gikai  Dayori

と
よ
や
ま
議
会
だ
よ
り
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P2・3医療費無料化拡大
（令和３年度決算）

緊張したけど上手にできたよ （関連記事P16）

町のホームページから
会議録がご覧いただけます

https://www.town.toyoyama.lg.jp/

議会のインターネット中継が始まりました

広報編集委員

委 員 長　山本 亮介

副委員長　作野 桂子

委　　員　岩村みゆき
 柴田 賢一
 岡島 剛

P４～5

P6～15

P 16

議案PICK UP

9人が一般質問

子ども議会

次回定例会の予定
議員は選挙区内の方に、

答礼のための自筆によるも
のを除き、年賀状、寒中見舞
い等の挨拶状を出すことを
禁止されています。
ご理解をお願いします。

年賀状等の挨拶状の禁止

12月  5日（月）開会・議案説明
12月12日（月）一般質問
12月13日（火）議案質疑　　　 　　　 

12月14日（水）福祉建設委員会
12月15日（木）総務文教委員会
12月16日（金）討論・採決・閉会

開始時間は午前９時30分から（最終日は午後１時30分から）
議事の都合により、日程が変更になる場合があります。

子
ど
も
議
員
か
ら
感
想
を
い
た
だ
き
ま
し
た

　
僕
は
今
回
の
子
ど
も
議
会
で

議
長
の
役
を
務
め
ま
し
た
。
議

長
は
他
の
皆
と
座
る
と
こ
ろ
が

違
い
、
皆
が
自
分
の
方
を
見
て

い
る
気
が
し
て
と
て
も
緊
張
し

ま
し
た
。
普
段
は
使
わ
な
い
よ

う
な
言
葉
遣
い
で
話
す
の
も
慣

れ
て
い
な
い
の
で
リ
ハ
ー
サ
ル

の
時
は
う
ま
く
で
き
な
か
っ
た

け
れ
ど
何
度
も
練
習
し
て
本
番

で
は
落
ち
着
い
て
や
る
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。

　
役
場
の
方
や
町
長
が
答
弁
で

話
し
て
く
だ
さ
っ
た
事
は
と
て

も
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。
こ
れ

か
ら
も
豊
山
町
の
色
々
な
こ
と

に
興
味
を
持
っ
て
参
加
し
て
い

こ
う
と
思
い
ま
し
た
。

夏
山

　創
大
郎

　
私
は
豊
山
町
子
ど
も
議
会
に

子
ど
も
議
員
と
し
て
出
席
し
ま

し
た
。
議
会
に
は
た
く
さ
ん
の

決
ま
り
が
あ
っ
て
、
初
め
て
の

事
ば
か
り
で
と
て
も
良
い
経
験

に
な
り
ま
し
た
。

　
自
分
の
発
言
に
は
議
長
さ

ん
の
許
可
が
必
要
で
、
責
任

が
あ
り
ま
す
。
質
問
を
ま
と

め
る
の
は
と
て
も
難
し
か
っ

た
け
れ
ど
、
町
長
さ
ん
達
は

分
か
り
や
す
く
て
く
わ
し
い

答
弁
を
し
て
く
れ
ま
し
た
。

と
て
も
緊
張
し
ま
し
た
が
達

成
感
が
あ
り
、
た
く
さ
ん
の

事
を
学
ぶ
事
が
で
き
て
こ
れ

か
ら
の
豊
山
町
が
楽
し
み
に

な
り
ま
し
た
。 西

尾

　和
奏

　
私
は
、
豊
山
小
学
校
の
代

表
で
子
ど
も
議
会
に
参
加

し
、
環
境
問
題
に
つ
い
て
、

豊
山
町
で
は
ど
の
よ
う
な
対

策
や
取
り
組
み
が
行
わ
れ
て

い
る
か
を
質
問
し
ま
し
た
。

そ
れ
に
対
す
る
鈴
木
町
長
の

答
弁
の
中
で
、
豊
山
町
は
ご

み
の
排
出
量
が
多
い
と
い
う

問
題
を
抱
え
て
い
る
こ
と
を

知
り
、
と
て
も
お
ど
ろ
き
ま

し
た
。
こ
の
問
題
に
つ
い

て
、
豊
山
町
民
一
人
一
人
が

考
え
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と

思
い
ま
し
た
。
子
ど
も
議
会

に
参
加
し
た
こ
と
は
、
未
来

の
豊
山
町
に
つ
い
て
考
え
る

と
て
も
貴
重
な
機
会
に
な
り

ま
し
た
。

戸
田

　眞
白

・定例会（初日）
・一般質問
・定例会（最終日）
ご覧いただけます

豊山町議会
【公式】
チャンネル

8.22 子ども議会


